

Eulmont

La « Bataille de Florange »



■ Les membres du foyer rural en plein travail.

A quelques jours de la « conférence-débat » autour du film documentaire « La bataille de Florange », les membres du foyer rural s'activent pour mettre une dernière touche à cette soirée qui figure parmi les temps forts de l'association. « Pendant deux ans, presque incognito, Jean-Claude Poirson a laissé tourner sa caméra à Florange dans les coulisses d'un conflit social historique qui verra s'éteindre les derniers hauts-fourneaux de Lorraine. De ces milliers d'heures de lutte filmées aux côtés des sidérurgistes, il a sorti un documentaire, » déclare Laurence Valantin, la présidente du foyer rural. Ce film docu-

mentaire (Fipa 2016 au festival de Biarritz), témoigne de la grande détermination, de l'imagination à trouver des formes de lutte originale, comme la Marche de l'Acier (320 km entre Florange et Paris), de la solidarité, de la déception ou de la solitude parfois de ces hommes qui défendaient leur emploi. A l'issue de la projection du film, le public aura l'occasion de débattre avec le réalisateur Jean-Claude Poirson et Edouard Martin l'emblématique syndicaliste d'Arcelor-Mittal à Florange.

Conférence-débat, vendredi 8 avril à 20 h 15, au centre polyvalent, rue du Chêne Eulmont. Tarif : 5 €, 3 € (étudiants, scolaires, demandeurs d'emploi).